



Lea Bosch ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner

**Antrag „Trixispiegel“ für die Kreuzung Arcis-/Adalbertstraße vom Mai 2022
endlich bearbeiten**

In der Sitzung des Bezirksausschusses im Mai 2022 wurde der Antrag Trixispiegel an der Kreuzung Arcis-/Adalbertstraße anzubringen beschlossen.

Der Antrag wurde bis zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht bearbeitet bzw. umgesetzt.

Im Sinne der Sicherheit für Radfahrer in diesem Bereich fordert der Bezirksausschuss Maxvorstadt das Mobilitätsreferat auf, umgehend tätig zu werden.

Antragssteller:

Gerhard Mittag

Verkehrssicherheit erhöhen – „Trixispiegel“ für die Kreuzung Arcis-/Adalbertstraße

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, an der Kreuzung Arcisstraße/Adalbertstraße in den Fahrrichtungen nach Norden und Süden an den Ampeln „Trixispiegel“ anzubringen und die Verkehrssicherheit für Radfahrer zu erhöhen.

Begründung:

Trixispiegel tragen zur Verkehrssicherheit der Radfahrer bei. In beiden Fahrrichtungen ist der Blickwinkel für den motorisierten Verkehr sehr eingeschränkt, um Radfahrer rechtzeitig erkennen zu können. Der Trixispiegel erweitert die Einsicht auf die Fahrradwege und hilft Unfälle zu verhindern.



Mögliches Anbringen des Trixispiegels

Bilder: Gerhard Mittag